

---

# PlantaDoce.

---

Público

## La Generalitat apuesta por el Hospital Joan XXIII con una inversión de casi 50 millones

Las obras del centro sanitario permitirán afrontar las próximas necesidades asistenciales, de docencia e investigación. Según Alba Vergés, consejera de Salud de la Generalitat de Cataluña, ya se ha resuelto la primera fase del concurso de ideas para la remodelación.

---

PlantaDoce  
17 sep 2018 - 17:00

La Generalitat apoya los servicios sanitarios. El gobierno autonómico ha anunciado mediante un comunicado que ha reservado 48,5 millones de euros para el Hospital Joan XXIII, un centro hospitalario ubicado en Tarragona.

**Según Alba Vergés, consejera de Salud de la Generalitat, los fondos permitirán empezar las obras del nuevo hospital lo antes posibles.** Además, la política ha señalado que ya se ha resuelto la primera fase del concurso de ideas internacional en el que se presentaron 14 propuestas de diferentes equipos y de los que seis son finalistas.

El nuevo hospital supondrá la sustitución de dos cuerpos del edificio B, que acoge buena parte del servicio asistencial, y permitirá abordar las futuras necesidades asistenciales, de docencia e investigación del centro.